

第七小学校「入学式」「日光移動教室」



【入学式】 令和4年度は11名の新一年生を迎え、全校児童54名でスタートしました。4月6日に行った入学式では、校長の呼名に大きな声で返事をしたり、6年生代表児童の言葉に答えたりと、元気いっぱいの新入生です。本校の児童数は年々減少傾向にありますが、小曾木の地域性と小規模校の良さを活かした教育活動を引き続き行ってまいります。また、今年度から本校は青梅市のコミュニティ・スクールに先行的に指定されました。コミュニティ・スクール委員の皆様やPTAの皆様ともさらに連携を深めて参ります。今年度もどうぞよろしくお願いたします。



日光移動教室

2022 6/15~17

【日光移動教室】 6月15日~17日の2泊3日で6年生が日光移動教室に行ってきました。「協力して安全に楽しい思い出を作ろう」をめあてに、成木小の6年生と一緒に有意義な3日間を過ごすことができました。小雨の1日目以外は天候にも恵まれ、日光東照宮の見学、戦場ヶ原ハイキング、中禅寺湖の遊覧船、足尾銅山での植樹体験など予定していた学習活動をすべて実施することができました。その中で、子供たちは協力することや周りの事を考えて行動することなど、共同生活に必要なことを学び、大きく成長しました。最高学年としての今後の更なる活躍が楽しみです。(校長 森田哲生)

第六中学校 新年度を迎えました

桜の花が残る中、令和4年度の学校生活が始まりました。今年度の生徒数は、1年生12名、2年生12名、3年生17名の全41名です。六中ではGIGAスクール構想の実現に向けて、授業では一人一台のタブレット端末や電子黒板等のICT機器の活用を進めています。また、感染症対策を行いながらできる活動は積極的に進めていく方針を立て、各学年の校外学習や移動教室、運動会等の行事にも取り組んでまいります。

今年度も学校の様子はホームページや学校だよりでお伝えします。地域の学校を見守っていただくと幸いです。(副校長 小野愛美)



今年の新入生、皆、意欲的に学校生活を送っています。

3年茶道教室(日本文化体験)5/9
地域の茶道助教、宿谷先生の指導です。



2年校外学習(上野・浅草方面)5/19
国立科学博物館のクジラの前です。



1年校外学習(川越方面)5/26
川越の街を協力して巡りました。



おそき保育園 卒園式・入園式

令和4年3月19日(土)卒園式を行いました。今年もコロナ禍で縮小した式となりましたが、保護者の皆様のご協力のもと温かな式となりました。卒園証書を受け取る立派な姿がとても印象的でした。修了のうたもとても感動的でした。

令和4年4月1日(金)入園式を行いました。大切なこの時期の子どもたちの成長を見守らせていただけることに感謝しています。入園式からは3ヶ月が経ち、涙が出てしまっていたお子さんも今では元気に笑顔いっぱいに過ごしてくれています。この子どもたちの笑顔を守っていきたく強く感じています。地域の皆様も今年度もどうぞよろしくお願いたします。(天野恵利子)

